

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie  
\*\*\*\*\*  
RÉGION DE L'OUEST  
\*\*\*\*\*  
DÉPARTEMENT DES BAMBOUTOS  
\*\*\*\*\*  
COMMUNE DE BABADJOU  
\*\*\*\*\*  
SECRÉTARIAT GENERAL  
\*\*\*\*\*  
SERVICE DES MARCHES PUBLICS  
\*\*\*\*\*  
B.P. : 154 MBOUDA  
Email : [communedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)  
Facebook : [facebook.com/Commune2Babadjou](https://facebook.com/Commune2Babadjou)

19.04.2023



Unité - Développement - Progrès

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland  
\*\*\*\*\*  
WEST REGION  
\*\*\*\*\*  
BAMBOUTOS DIVISION  
\*\*\*\*\*  
BABADJOU COUNCIL  
\*\*\*\*\*  
GENERAL SECRETARIAT  
\*\*\*\*\*  
SERVICE OF PUBLICS CONTRACT  
\*\*\*\*\*  
BO BOX : 154 MBOUDA  
Email : [communedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)  
Facebook: [facebook.com/Commune2Babadjo](https://facebook.com/Commune2Babadjo)

Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante : Madame le Maire de la Commune de  
BABADJOU

#### COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES PUBLICS DE LA COMMUNE DE BABADJOU

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N° 04 /AONO/C-BABADJOU/CIPM/23 DU 17 AVR 2023  
POUR LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU CENTRE DE SANTE INTEGRE DE  
BAMENDOU DANS LA COMMUNE DE BABADJOU, DÉPARTEMENT DES BAMBOUTOS  
(En procédure d'urgence)

FINANCEMENT : B.I.P  
EXERCICE 2023

Imputation : 57 40 047 06 641702 523316

PIECE N° 1 :  
L'AVIS D'APPEL D'OFFRES

20 AVR 2023

## AVIS DE CONSULTATION

N° 04 /AC/C-BABADJOU/CIPM/23 DU 17 AVRIL 2023

POUR LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU CSI DE BAMENDOU DANS LA COMMUNE DE BABADJOU, DEPARTEMENT DES  
BAMBOUTOS  
(En procédure d'urgence)

### 1- Objet de l'Appel d'Offres:

Pour les travaux d'achèvement du CSI de Bamendou de Babadjou, Madame le Maire de la Commune de BABADJOU (Autorité Contractante), lance pour le compte de la Commune de BABADJOU, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation des travaux sus-indiquées, dont le Maître d'Ouvrage est Madame le Maire de la Commune de BABADJOU.

### 2- Consistance des travaux :

Ils concernent la construction de finition du foyer communautaire.

Pour ce qui est de la réalisation les différentes étapes sont les suivantes :

- Travaux préparatoires ;
- Terrassement-Fondation ;
- Maçonnerie-Elévation ;
- Menuiserie Bois et métallique vitrerie
- Électricité;
- Plomberie-sanitaire;
- Charpente-ouverture-plafond ;
- Chapes et Revêtements Scelles ;
- Peinture ;
- VRD (*revêtement sol cour intérieur arrière et latéral droite*) ;etc.

### 3-Délais d'exécution

Le délai maximum d'exécution des travaux est de trois (03) mois

### 4. Allotissement

Les travaux seront réalisés en un seul lot

### 5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux est de 30 000 000 F CFA (Trente Million) francs CFA.

### 6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine des bâtiments et Travaux publics.

### 7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres, sont financés par : B.I.P EXERCICE 2023

### 8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra fournir un acte de cautionnement provisoire, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres et sera établi par un établissement bancaire agréé par le Ministre en charge des Finances dont la liste se trouve en annexe. Le montant de ce cautionnement est de 600 000 (Six cent mille ) francs CFA.

### 9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres.

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au service des marchés publics de la Mairie de BABADJOU dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

### 10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de la Mairie de BABADJOU (service des marchés publics) contre présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de BABADJOU, d'une somme non remboursable de 50 000 (cinquante mille) francs CFA, représentant les frais d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

### 11. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, placée sous pli scellé sans indication sur l'identité du soumissionnaire, sous

peine de rejet, devra parvenir à la Mairie de BABADJOU (service des Marchés Publics), au plus tard le 12 MAT 2023 à 09 heures 00 minute précises, heure locale et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 04/AONO/C-BABADJOU/CIPM/23 DU 17 AVR 2023

POUR LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU CSI DE BAMENDOU DANS LA COMMUNE DE BABADJOU, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS

(En procédure d'urgence)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT.»

## 12. Ouverture des Offres

L'ouverture de l'offre contenant les pièces administratives, techniques et financières se fera en un seul temps. Elle aura lieu 12 MAT 2023 à 10 heures 00 minute. Elle se fera dans la salle des actes de la Commune de BABADJOU par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de BABADJOU siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à ces séances d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée.

## 13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet pur et simple de l'offre, les pièces administratives doivent être datées d'au plus trois mois et en cours de validité au moment de l'ouverture des offres, ou alors établies postérieurement à la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres. Elles devront en outre respecter les modèles du présent Dossier d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission.

## 14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

### 14.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

- Absence de la caution de soumission dans l'offre administrative ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée
- Absence d'une pièce administrative dans l'Offre et non régularisée dans un délai de 48 heures ;
- Omission dans le devis quantitatif d'un prix unitaire quantifié,
- Absence dans l'offre technique de la déclaration sur l'honneur du non abandon de chantier au cours des 3 dernières années ;
- Dossier non conforme aux prescriptions du DAO (production des offres en quantité insuffisante) ;

### a) 14.2 Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres.

Les principaux critères de qualification dont les détails se trouvent à la pièce 12 du présent DAO comprennent :

- A- PRESENTATION GENERALE DE L'OFFRE ;
- B- PERSONNEL DE L'ENTREPRISE ;
- C- EXPERIENCE DE L'ENTREPRISE ;
- D- MATERIELS
- E- CAPACITE DE MOBILISATION DES RESSOURCES FINANCIERES ;
- F- METHODOLOGIE D'EXECUTION DES TRAVAUX.

## 15- Attribution

Le Contrat sera attribué au soumissionnaire présentant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre financière aura été évaluée la moins disant ;

## **16. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

## **17. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de BABADJOU (service des marchés publics)

## **18. Additif à l'appel d'offres**

Le Maire de la Commune de BABADJOU (Autorité Contractante) se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toutes autres modifications ultérieures utiles au présent appel d'Offres.

Fait à BABADJOU, le 17 AVR 2023

Madame Le Maire de la Commune de BABADJOU



Gisèle TSANGUE

## AMPLIATIONS

-ARMP

- DD MINMAP/Btos

- PRESIDENT CIPM

- Affichage

- Chrono/Archives

**RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN**  
 Paix-Travail-Patrie  
\*\*\*\*\*  
**RÉGION DE L'OUEST**  
\*\*\*\*\*  
**DÉPARTEMENT DES BAMBOUTOS**  
\*\*\*\*\*  
**COMMUNE DE BABADJOU**  
\*\*\*\*\*  
**SECRÉTARIAT GENERAL**  
\*\*\*\*\*  
**SERVICE DES MARCHES PUBLICS**  
\*\*\*\*\*  
**B.P. : 154 MBOUDA**  
Email : [communedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)  
Facebook : [facebook.com/Commune2Babadjou](https://facebook.com/Commune2Babadjou)



**REPUBLIC OF CAMEROON**  
Peace-Work-Fatherland  
\*\*\*\*\*  
**WEST REGION**  
\*\*\*\*\*  
**BAMBOUTOS DIVISION**  
\*\*\*\*\*  
**BABADJOU COUNCIL**  
\*\*\*\*\*  
**GENERAL SECRETARIAT**  
\*\*\*\*\*  
**SERVICE OF PUBLICS CONTRAT**  
\*\*\*\*\*  
**BO BOX : 154 MBOUDA**  
Email : [communedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)  
Facebook: [facebook.com/Commune2Babad](https://facebook.com/Commune2Babad)

### Opinion of Open National Call for tenders

#### OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERS

N° 04/AONO/C-BABADJOU/CIPM/23 AT THE ..... 17 AVR 2023.....FOR COMPLETION WORKS  
OF THE CSI AT BAMENDOU, BABADJOU COUNCIL, BAMBOUTOS DIVISION

##### 1- Purpose of the Quotation Request

As part for completion works of the CSI AT BAMENDOU, BABADJOU COUNCIL BAMBOUTOS DIVISION, The Mayor of BABADJOU (Contracting Authority), launched a National Competitive Bidding Open for the implementation of opérations south-indicated including the representative of the employer is the mayor of Babadjou council.

##### 2. Consistency of the work

The purpose of this work Bidding National Open includes:

- Preliminary works;
- masonry in the basement ;
- Metal joinery and glazing (basement)
- Electricity- lighting (basement) ;
- Plumbing and sanitary (basement);
- Floors and walls coverings;
- Painting ;
- Outdoor Landscaping (*laying concrete pavement and borders of backyard and right backyard*) ;
- **Fence construction.**

##### 3 - Turn around time

The maximum delay of execution of work is three (03) months.

##### 4 - Allotment

One lot.

##### 5. Estimated cost

The estimated cost of the works is 30 000 000 CFA francs.

##### 6. Participation and origin

Participation in this tender is open on equal terms to all Cameroonian law firms with expertise in the field of buildings and public works.

##### 7. Financing

: B.I.P EXERCICE 2023

##### 8. Provisional Deposits

Tenderers must provide an act of provisional guarantee, valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers and will be established by a bank approved by the Minister in charge of Finance, the list is annexed. The amount of the bond is **600 000 (SIX hundred thousand ) francs**

## **9. Consultation of the Bidding Documents.**

The Tender Document Offers is available during business hours to the Mayor of BABADJOU upon publication of this avis d'Appel d'Offres.

## **10. Acquisition of the Tender Dossier**

The Tender Document Offers can be obtained during business hours from the Mayor of BABADJOU (Service of Publics Contract) against presentation of a receipt for payment to the recipe Finance BABADJOU a non-refundable sum of **50 000 (fifty thousand) CFA francs**, representing the cost of acquisition of the Tender Document Offers.

## **11. Submission of tenders:**

Each offer drafted in English or French and seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, under seal, without indicating the identity of the bidder, subject to rejection, will achieve Mayor of BABADJOU (Service of Procurement), no later than **12 MAI 2023** at 10:00 precise minute local time and will be marked: National Competitive Bidding Open

### **OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERS**

**N° 04/AONO/C-BABADJOU/CIPM/23 AT THE 17 AVR 2023**

**FOR COMPLETION WORKS OF THE CSI AT BAMENDOU, BABADJOU COUNCIL, BAMBOUTOS DIVISION**

**« to be opened only session counting. »**

## **12. Opening of Bids**

The opening of the offer documents containing the administrative, technical and financial will be in one time. It will take place on **12 MAI 2023** at 10 o'clock 00 minutes. She will be in the Mayor meeting room of BABADJOU by the Inter Commission for Public Procurement sitting in the presence of bidders or their authorized representatives and having perfect knowledge of the case. Only bidders may attend the opening sessions or be represented by one person of their choice duly authorized.

## **13. Admissibility deals**

Under pain of outright rejection of the offer, administrative documents must be dated no more than three months valid at the time of opening of tenders or so established after the date of publication of the Invitation for Offers. They must also respect the models of this Tender Dossier.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the Listing Application will be declared inadmissible. Including the lack of bid bound.

## **14. Evaluation criteria**

*The evaluation criteria consist of two types: the qualifying criteria and essential criteria.*

### **14.1 Criteria playoffs**

*The qualifying criteria set out the minimum requirements for admission to the following essential criteria evaluation. Failure to comply with these criteria lead to rejection of the tender.*

*These include :*

- Absence of Bid Bond in administrative offer;
- Absence of an administrative document in the tender and not regularized within prescribed time;
- False declaration, falsified, forged documents ;
- Omission of a quantified unit price in the financial bid;
- Enterprise which is failing or hat abandoned works during the three (03) last years.
- no conformity dossier to prescriptions of OAD (production of offre in quantity not complet) ;

### **14.2 Essential criteria**

*The essential criteria are those so-called primary key or to judge the technical and financial capacity of the candidates to perform the Work, subject of the Listing Application.*

*The main criteria for qualification details of which are found in Exhibit 12 of this DAO include:*

- A. OVERVIEW OF THE OFFER ;
- B. STAFF NOW ;
- C. EXPERIENCE NOW ;
- D. MATERIALS
- E. CAPACITY MOBILIZATION OF FINANCIAL RESOURCES;
- F. METHODOLOGY OF EXECUTION OF WORK.

### **15. Allocation**

The Contract will be awarded to the bidder submitting the technical and administrative capacity and whose financial offer will be the lowest evaluated bidder.

### **16. Tender validity Time**

Tenderers are bound by their tenders for 90 days from the deadline for submission of tenders.

### **17. Additional information**

Further information may be obtained during working hours at the Mayor of BABADJOU (service of public contract) in BABADJOU.

### **18. Addendum to Quotation Request**

The Mayor of BABADJOU (Contracting Authority) reserves the right, if necessary, provide further amendment to this useful Call Offers.

BABADJOU, the 17 AVR 2023  
The Mayor of BABADJOU

### True Copies

-ARMP

- DD MINMAP/Btos
- PRESIDENT CIPMP
- Pasting
- Chrono/Archives



Fon° 056 5312023 / MSPI C-BBJ / CR2MP-6U1, AAO

19.04.2023

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

\*\*\*\*\*

RÉGION DE L'OUEST

\*\*\*\*\*

DÉPARTEMENT DES BAMBOUTOS

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE BABADJOU

\*\*\*\*\*

SECRÉTARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

SERVICE DES MARCHES PUBLICS

\*\*\*\*\*

B.P. : 154 MBOUDA

Email : [communedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)

Facebook : [facebook.com/Commune2Babadjou](https://facebook.com/Commune2Babadjou)



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

\*\*\*\*\*

WEST REGION

\*\*\*\*\*

BAMBOUTOS DIVISION

\*\*\*\*\*

BABADJOU COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARIAT

\*\*\*\*\*

SERVICE OF PUBLICS CONTRAT

\*\*\*\*\*

BO BOX : 154 MBOUDA

Email : [commudedebabadjou@gmail.com](mailto:communedebabadjou@gmail.com)

Facebook: [facebook.com/Commune2Babadjou](https://facebook.com/Commune2Babadjou)

Maître d'Ouvrage Et Autorité Contractante : Madame Le Maire de la Commune de BABADJOU

### COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES PUBLICS DE LA COMMUNE DE BABADJOU

#### APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 04 /AONO/C-BABADJOU/CIPM/23 DU 17 AVR 2023

POUR LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU CENTRE DE SANTE INTEGRE DE  
BAMENDOU DANS LA COMMUNE DE BABADJOU, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS  
(En procédure d'urgence)

FINANCEMENT : B.I.P

EXERCICE 2023

Imputation : 57 40 047 06 641702 523316

PIECE N° 2 :

REGLEMENT GENERAL DE L'APPEL D'OFFRES